記事の転載について | 各種申し込み ~ マイページ

ログアウト

白動車流涌

開発・生産

行政・輸送

解説・文化

経営

地域版

特集

トップ > 自動車整備・板金塗装 > 〈羽ばたけ整備業〉オートアベニュー(東京都西東京市) EVシフト見据え新工場

〈羽ばたけ整備業〉オートアベニュー(東京都西東京市) EVシフト見据え新工場

2023.10.06 / 自動車整備・板金塗装

シェアする 0 LINEで送る

紙面で読む

この記事をスクラップ



本社は新青梅街道沿いに立地



整備士の採用にも成功している



オートアベニュー(伊藤理香社長、東京都西東京市)は、2024年春 に新しい本社工場を立ち上げる。電気自動車(EV)の入庫増加やOBD (車載式故障診断装置)検査の開始など、整備業界を取り巻く環境変化に 対応した工場とする。同社はファミリーレストランなどを展開する、すか いら一くグループなどと提携して宅配用三輪バイクなどのメンテナンスを 手掛けており、コロナ禍で売り上げを伸ばした。経験がある整備士の採用 にも成功している。今後も時代に合った取り組みを進めることで整備業界 に押し寄せる荒波を乗り越える考えだ。

「5年後、10年後はEVの入庫が大きく増える」―。伊藤社長の予測 に対応する事業環境を整えるため、新工場ではガソリン車に比べて車両重 量が重いEVに対応したリフトを新たに導入する。EV用の充電器も新設 する計画で、充電器は道路の近くに設置し、一般ユーザーも利用できるよ うにしていく。また、工場は一部2階建てとし、2階部分には現在、本社 店舗内にある法人営業部署の業務フロアを移す。これにより、店舗内の顧 客スペースを拡大し、来店客の快適性を高める考えだ。

同社の業績をけん引する事業が、料理などの宅配に使用される三輪バイ クや軽自動車のメンテナンスだ。コロナ禍での外出制限などもあり、宅配 サービスの需要が急拡大。「コロナ禍前も一番の稼ぎ頭だったが、ここ数 年で突出した存在になっている」(伊藤社長)という。

伊藤社長は、この事業が整備スタッフの採用にも好影響を与えていると みている。同社はここ数年で4人程度の整備士を採用。特に、二輪車の販 売店から転職で入社したケースが多い。伊藤社長は「バイクに関する事業 をしていることで、当社に興味を持ってくれたのでは」と分析する。さら

スクラップした記事を見る



2023/10/06 の日付を検索

紙面で読む

新聞購読申込

Online Selection





書籍購入

写真で見るニュー モデル 2023

で整備の経験がある人材の採用にも成功。さらなる増員に向けてさまざま な採用手法を試すなど、工夫を続けている。

整備士の採用環境は厳しさを増しているが、同社は従業員満足(ES) の向上を通じ、長期勤続に力を注いでいる。キャリアコンサルティングの 資格を持つスタッフを社外から招き、仕事に求めることや将来のキャリア について、社員がコンサルタントと1対1で1時間程度、会話できる機会 を設けている。話の内容は伊藤社長に知らせた方が社員のためになると判

断した場合のみ、共有する仕組みだ。「社長には言いたくないこともあるはず」(伊藤社長)との見立 てから始めた取り組みで、社員から話しやすいと好評を得ているという。

同社は伊藤社長の父が1985年に設立し、まもなく40周年を迎える。これまでもベトナムに現地 法人を設立するなど、新たな試みを積極的に進めてきた。自動車技術の進化に伴う設備投資の増大や人 手不足などで、整備事業者を取り巻く環境は今後さらに厳しくなる可能性がある。

伊藤社長も「これから5年間で廃業する事業者が増えるかもしれない」と危機感を募らせており、 「昭和の頃と同じやり方ではなく、設備投資や異業種との協力などを通じ、自動車屋として常に進化し ていきたい」と意欲をみせる。コロナ禍前に実施していたネイル体験やクリスマスリースづくりなどの 各種イベントも、新工場の立ち上げ後に再開する考え。こうした取り組みを通じ、地域からさらに愛さ れる整備工場を目指す。

(諸岡 俊彦)

関連記事

〈羽ばたけ整備業〉福島スバル、BP工 場を集約 就業環境を整えて働きやす さ追求

2023 09 29 | 自動車整備・板金塗装

〈羽ばたけ整備業〉定光鈑金(岡山市 南区) 整備業界は人がすべて 外国 人の積極採用で持続的な人材確保体制

2023.09.15 | 自動車整備・板金塗装

〈バードビュー〉つかの間の秋 05:00 | 首都圏

〈羽ばたけ整備業〉北海道BPセンター (札幌市西区) 事業引き継ぎ千歳に 3拠点目 インバウンドで修理需要見 込み

2023.09.22 | 自動車整備・板金塗装

〈羽ばたけ整備業〉モリティス(福岡 県広川町) 整備工場など冷暖房設備 を導入 ES推進で新たな人材確保に期 待

2023.09.08 | 自動車整備・板金塗装

イヤサカ、OBD検査用スキャンツール 「IS-J2534」の販売開始 検査に特化 して整備事業者の作業性高める 05:00 | 自動車整備・板金塗装

ランキング

直近

2023 10 05

ビッグモーター、経営悪化 で複数社に支援を打診 社 名変更も視野 外部資本の 受け入れでイメージ刷新か

昨日



一週間

ホンダ、新型N-BOXを発 売 6年ぶりフルモデルチ ェンジ 軽初のコネクテッ ド機能を採用 価格は4万 9500円値上げ



2023.10.06

連載「ディーラーアンケー ト2023 (4) デジタル 投資 止まらぬ時代の潮流

ツール活用は定着し始めた

2023.10.06

直検チェーンや整備事業者 団体、2024年10月のOBD

検査に向けてセミナーや勉 強会を相次ぎ開催

2023.10.04

ホンダ、新型「N-BOX」 が好発進 先行受注が2カ 5 月で2万台 年間販売台数

の首位維持へ

2023.10.06

2023年度上期の車名別新 車販売、ヤリスはN-BOX に一歩及ばず プリウスも

健闘 2023.10.06

〈ビッグモーター不正〉損 保4社の調査対象は約21万 件 リソース不足で作業進 まず 「清算」は2024年 度以降に

2023.10.05

2023年度上期の新車販売 ランキング、モデル末期で も「N-BOXI が2年連続ト

ップ 2023.10.06

写真で見るニューモデル 9 ホンダ「N-BOX」

2023.10.06



イヤサカ、OBD検査用ス キャンツール「IS-J2534」の販売開始 検査

に特化して整備事業者の作 業性高める

マイページ